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Von Frank Hennig
Diesen schönen Begriff schenkte uns Wetterspezi Jörg Kachelmann. Er
bezeichnet damit nicht etwa den Partikelgehalt des Rauchs einer teuren
Zigarre, der von einem Besserverdiener inhaliert wird. Er meint die
Emissionen der Holzheizungen, die in neuen Eigenheimsiedlungen gehobener
Klientel von Kaminen und Holzöfen ausgestoßen werden.
Es ist staubig geworden in Deutschland. Es geht um Emissionen, nicht um
den Zustand einer alternden Regierungskoalition.
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